

**MULTIMILLONARIO Y ASESOR DEL GOBIERNO:**

Musk anuncia su salida del gobierno de Trump, tras expresar que plan fiscal "socava" su trabajo

El millonario Elon Musk anunció ayer su salida del gobierno de Donald Trump, tras expresar "decepción" por el megaproyecto fiscal y presupuestario del republicano, que —según dijo— "socava" su trabajo como asesor de eficiencia. "Ahora que mi tiempo programado como empleado gubernamental especial llega a su fin, quiero dar las gracias al Presidente Donald Trump por la oportunidad de reducir el gasto despilfarrador", dijo Musk anoche en un breve mensaje en su cuenta de X.

El empresario agregó que la misión del Departamento de Eficiencia Gubernamental (DOGE), una iniciativa enfocada en reducir la burocracia y el gasto federal, "se fortalecerá con el tiempo, a medida que se convierte en un modo de vida en todo el gobierno". Musk ya había adelantado que se proponía dejar el gobierno y centrarse en sus empresas, especialmente en la aeroespacial SpaceX, que el martes hizo su noveno lanzamiento de prueba de un cohete con la meta de que la humanidad llegue a Marte.

Precisamente, el multimillonario fundador de Tesla ofreció el martes una entrevista, durante el lanzamiento del cohete, al programa CBS Sunday Morning, que ayer publicó fragmentos de adelanto a su transmisión el próximo domingo, en la que este expresaba "decepción".

Musk criticó al "Gran y hermoso proyecto de ley", aprobado por la Cámara Baja la semana pasada y enviado al Senado. "Francamente, me decepcionó ver el enorme proyecto de ley de gastos, que aumenta el déficit presupuestario, no solo no lo reduce, y socava el trabajo que está realizando DOGE", dijo el empresario.

FRANCE PRESSE



MUSK llegó junto con Trump a la Casa Blanca.